
第 2 回血清検査研究班 班会議議事録 

                                    

日 時： 平成 ３０年７月２６日（木） ２０時２０分  ～  ２０時３０分 

場 所： 大宮ソニックシティ９０５号室 

出席者： 庄司 鈴木 鯨井 多川 岩崎 天野 中別府  

欠席者： 田中 

 

議事内容 

 

１．今後の予定は以下の通りである。 

  8月    勉強会なし 

  9月 27日  IgG4 について            司会：天野班員 

   10月 24日 HCVについて            司会：岩崎班員 

  10月 27、28日 関甲信学会 

  11月 29日 高感度インフルエンザについて     司会：庄司班長 

  12月 2日  埼玉県医学検査学会 

  1月 24日  未定                 司会：田中班員 

２．先日の合同会議内容報告 

  ・勉強会に参加した人で会員申請中と申し出た場合、確認のため用紙に所

属病院名、名前等を書いてもらう。後日調査し、入会申請が無かった場

合には残金 4700円徴収する。 

  ・以前、勉強会参加登録者が消えてしまったことがあったため、PCはこま

めに保存する事。 

  ・各研究班に PC 購入用として 6 万円の予算が割り当てられた。話し合い

の結果購入することとし、岩崎委員が購入・管理を行うこととなった。 

  ・クエスタントの使用の有無について検討の結果、血清研究班では、特に

使用の予定は無かった。 

３．埼玉県医学検査学会の実行委員である岩崎委員より現状報告が有り、今の

ところ血清研究班へのセミナー等の依頼はないとの事。 

４．勉強会において年に 1 度くらいは班員の発表もあった方が良いのではない

かという意見があった。 

５．１人１つ質問できるようにする事。 

６．１日１回はメールチェックする事。 

                          文責：天野直樹 


